

学校だより「強い子」 第6号

☺秋本番からやがて晩秋、立冬へとさしかかる季節です☺

-----保護者の皆さん-----

2学期が始まり、度々、「秋が好き」・「実らせよう」と発言してきましたが、毎日を忙しくすごしているうちに、その秋も本番から終わりに向かう季節となり、寒さを感じる朝晩が多くなりました。

この間、運動会・音楽鑑賞会・林間学習・修学旅行と、さまざまな行事を1つずつ終え、2学期の大きな行事は「作品展」を残すのみとなりました。新型コロナウイルスの感染はおさまることなく、冬場にはインフルエンザとのダブル流行が予想されるところですが、これからも、慣れで気を抜くことなく丁寧に対策をとり、さまざまな教育活動を安易に中止することなく進めていきたいと思います。どの場面でもリスクをゼロにすることはできません。ご家庭の理解と協力があつてのことです。引き続き、学校を支えていただきますようお願い申しあげます。

そのような方針と矛盾するようですが、残念な決定を1つお伝えする必要があります。

春からおこなうことができずにいた各学年の「校外学習（遠足等）」ですが、9月に中止した「全校遠足」と同様に、公共交通機関を使っての「校外学習（遠足等）」を今年度は中止とすることにしました。児童の感染リスクの問題だけではなく、一般市民には、若年層が集団で公共交通機関を利用することに抵抗感をもつ方が少なからずおられることを考慮しての決定です。ただし、すでに実施した貸し切りバスを使っての「林間学習」・「修学旅行」と同様に、6年生の「卒業遠足」については、小学校生活で1度だけの体験であることを考えると中止の決定が心苦しく、予定日を1月21日（木）にいったん延期し、実現可能性を探っていきたいと思います。延期をして感染状況等が劇的に改善されることは考えにくく、結果として実施は難しいかもしれません、ギリギリまで検討の時間をください。また、これも中止にせざるを得ない場合はご理解ください。

まもなく木々の葉は紅葉に色づき、学習・読書・スポーツ・遊び、何をするにも気持ちのよい季節が今しばらくすごせそうです。ご家族でお出かけの機会も多くなるのではないでしょうか。冬がくる前に秋を満喫し、さまざまな活動をがんばりたいという気持ちです。子どもたちにもそうあってほしいと思います。

☺林間学習ふりかえり☺

-----児童のみなさん・保護者の皆さん-----

引率責任者として同行しました。リスクは大きかったですが、中止にせず「行ってよかった」と思いました。

1泊2日に短縮しての鉢伏高原。残念ながら、2日とも冷たい雨が降る最悪ともいえる天候でしたが、子どもたちは雨天プログラムのどの活動も、ほんとうに素直に楽しんでいました。協力して集団行動をおこなうこともできました。

この宿泊行事では、校長からの2つのお願いとして、「安全に気をつけて行動すること」「（自分だけではなく）みんなが楽しくすごせるように考えて行動すること」を示しました。



裏面につづく

つづき

1つめはいわば当たり前のことですが、2つめはほんとうに、この宿泊行事だけではなく、学校生活のさまざまな場面で意識してほしい心がまえです。自分だけではなくみんなのことを考える。自分勝手ではなく協力・協調する。温かくて優しい気持ち。そんな子どもたちに育っていってほしいと願っています。そして、大人になってもそんな気持ちを持ち続けてほしい。素敵な人に成長してほしいです。

グリーンロッジ・勾玉づくり・体育館でつなひきやボール遊び・夕食・お風呂・キャンドルファイヤー・朝のつどい・朝食・高原遊び・記念写真・昼食。楽しい思い出。あふれる笑顔。キャンドルファイヤーでは「火の神」を楽しくさせてもらいました。マリオハカー！エーラン・エーラン！

☺修学旅行ふりかえり☺

-----児童のみなさん、保護者の皆さん-----

こちらも引率責任者として同行しました。もちろん「行ってよかった」と思いました。

1泊2日の白浜方面への修学旅行。5年生と学年の雰囲気がちがうなというのが第1印象でしたが、楽しくすごす笑顔は同じでした。アドベンチャーワールド・夕暮れの白良浜での遊びと記念写真・夕食・温泉入浴・レク大会・白良浜での朝のつどい・朝食・陶芸体験・三段壁と千畳敷・昼食。楽しいことばかり。あふれる笑顔。大きくてきれいなホテル。美味しい食事。白浜の温泉は有名です。ちゅるちゅるとした肌ざわりでいわゆる美人湯。できることなら子どもたちものぼせるくらい温泉を満喫したかったのではないでしょうか。

6年生にも校長からの2つのお願いとして、「安全に気をつけて行動すること」「(自分だけではなく)みんなが楽しくすごせるように考えて行動すること」を示しました。全体として、とてもよくみんなのことを考えて集団行動をとれていたと思います。いつも意識していてほしいです。みんなのために行動できる、みんなの支えとなる人になれますように。私自身もそういう人になりたい、そういう人でありたいと常に思っています。

☺11月に予定されている行事等☺

11月19日(木)・20日(金)・21日(土)

作品展---21日には土曜参観も実施します。詳細は別プリントでご案内します。

※その他の各学年に関わる行事等は、学年だよりや日々の連絡でお伝えします。

『事務室からのお知らせ』

- 林間学習費用に余剰金が生じたため、年度当初予定していた5年生の11月の口座振替は中止します。詳細については、後日5年生積立金の決算書を配布します。
- 学校徴収金の各会計は児童全員が全額納入することを前提に運営されている会計ですので、一人でも未納がある場合は授業や校外活動を円滑に行うことが出来ません。現在、未納の連絡を受けておられる方は、速やかに納入ください。
- 就学援助(早期・一般)認定の5年生には林間学習の実費が、6年生には修学旅行の実費がそれぞれ12月7日(月)に支給されます。
- 来年度中学校に入学される6年生を対象に、就学援助の案内を11月5日に配布します。申請区分早期1で申請し認定されると、入学準備補助金が3月下旬に支給されます。希望される方は12月1日から12月25日までに小学校へ提出してください。なお、中学校に在籍する新中学2・3年の兄弟姉妹についても、同時に申請出来ます。

早期1の対象でない2~5年生には、来年2月上旬に案内の配布を予定しています。